



■ EXPOSICIÓN

El Codex Calixtinus de Salamanca se mostrará en el Museo del Libro Fabrique de Basilea

Los facsímiles del Codex Calixtinus de Salamanca y del Codex Calixtinus de Santiago de Compostela, recientemente recuperado, se expondrán al público los próximos días 14 y 15 de este mes en el Museo del Libro Fabrique de Basilea, en Burgos. Su exhibición, uno al lado del otro, posibilitará a todo el que se acerque al Museo del Libro contemplar en exclusiva estos facsímiles, los más importantes y completos que se conocen sobre este códice. El Codex de Salamanca data del siglo XIV y está custodiado en la Biblioteca General de la Universidad. Estos dos Codex Calixtinus narran la primera peregrinación a Santiago de Compostela. La llegada al museo de las obras está acompañada de una actividad didáctica en forma de itinerario familiar bajo el nombre "Peregrinación por la historia del libro", que recorrerá las etapas del Camino de Santiago por la diferentes salas del museo, en un juego de pistas en el que los más pequeños deberán resolver las cuestiones planteadas.